



7 Pièces

399 m²

Réf. V0410BX

795 000 €

Carbon-Blanc

Maison à vendre (33560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement résidentiel calme et recherché, cette élégante maison périgourdine édifée en 1975 développe environ 300 m² habitables sur une parcelle de 1 500 m² parfaitement aménagée, dont près de 800 m² entièrement dédiés aux espaces de détente autour de la piscine. La propriété offre 6 chambres, dont 4 disposent de leur salle d'eau privative et télévision, ainsi que 2 véritables suites parentales. Une configuration idéale pour accueillir famille et invités en toute indépendance, ou envisager une activité d'accueil. Le vaste espace de vie principal, baigné de lumière, se ...

Located in a peaceful residential setting, this beautiful Périgord-style home built in 1975 offers approximately 300 m² of living space on a well-optimized 1,500 m² plot, including 800 m² landscaped around the pool. The house comprises 6 bedrooms, 4 of which feature en-suite shower rooms and televisions, along with 2 true master suites — perfect for hosting family and guests with complete independence. The main living area is bright and welcoming, offering a spacious 70 m² open-plan living and dining room, opening onto the south-facing garden and terrace. Partially covered, the terrace includes ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

